



Una de sus propuestas la castración química a violadores.

PVEM EDOMEX

Presenta su plataforma electoral

VIOLETA HUERTA

Líder dice que aún no define si irán solos al 2023; su militancia está dividida

El PVEM en el Estado de México presentó su plataforma política para el siguiente año que incluye castración química a violadores, cadena perpetua a abusadores de menores, un seguro a víctimas de delitos, basura cero, entre otros, y anunció que en unos días definirán si van solos o en alianza a la elección por la gubernatura mexicana, del 2023.

Hasta el momento, señaló, su militancia está dividida en un 50% que apoya ir solos y un porcentaje idéntico que quiere coalición; por lo cual exploran varias vías: ir solos, con Morena, con Movimiento Ciudadano, aunque éste ya anunció que va solo, o incluso con el PT.

El dirigente estatal del PVEM, José Couttolenc Buentello, advirtió que si hubiera una imposición se derrumbaría el partido a nivel local, por lo cual su dirigencia nacional se ha comprometido a respetar la decisión de las y los militantes mexicanos.

Explicó que después de las 12 convenciones de participación democrática que iniciaron el 19 de julio, en las cuales participaron todos los liderazgos y unos 30 mil delegados, quienes votaron de forma secreta o abierta, las opiniones

están muy cerradas.

En esas reuniones también determinaron la cabeza y una plataforma política electoral que busca soluciones concretas, pues advirtió que no se trata del color, sino de cómo resolver los problemas en la entidad y deberán hacerlo como equipo.

Los resultados preliminares de sus convenciones, explicó, indican de manera contundente que el Estado de México requiere de un cambio, pues ocho de cada diez mexicanos lo piden.

Las asambleas, añadió el dirigente estatal, también mostraron su fuerza real y fijaron ejes a seguir, dentro de su plataforma para enfrentar los problemas, de tal forma que quienes quieran ser candidata o candidato a gobernador del PVEM deben enarbolar varios temas.

Entre ellos, que la juventud necesita empleo, por lo cual las empresas deben darle trabajo y aprovecharla, sin excusa de que les falta experiencia.

El banco de alimentos, explicó, fue una de las principales banderas de su partido en la anterior Legislatura y ahora quieren impulsar un presupuesto etiquetado que no se pueda desviar.

En materia de transporte masivo propone una inversión de 50 mmdp para ampliar el metro y el Mexibús con nuevas rutas.

ANUNCIA SU LÍDER QUE SIGUEN DELIBERANDO

PVEM está entrampado sobre sumarse a alianza

La resolución de las 12 convenciones regionales del partido votaron 50 por ciento a favor y 50 por ciento en contra

AURA MORENO

A unas semanas de cerrar el año, el Partido Verde Ecologista del Estado de México no ha definido si irá solo o en colación las próximas elecciones a la gubernatura estatal, porque la militancia se mantiene dividida entre los que prefieren una u otra, por ello esperan concluir el

tema antes de navidad.

Así lo dio a conocer Alberto Couttolenc, dirigente estatal del partido, quien añadió que han tenido aproximaciones con Movimiento Ciudadano, Partido del Trabajo y con las dos coaliciones, pero sin definir una decisión.

Además, compartió que más del 80 por ciento de los simpatizantes han externado que quieren

un cambio de gobierno, pero no descartó la posibilidad de ir en alianza con el PRI.

"Todas esas opciones hemos puesto en la mesa, primero en nuestras delegados que se desdobra en los 400 mil ecologistas del estado, pero todavía está muy cerrado y no podemos tomar una decisión a la ligera".

Explicó que se consultó a la militancia en 12 convenciones: si quieren que vayan solos o en coalición, con quién quieren una alianza o a quién quieren para que vayan solos; sin embargo, la votación se mantiene 50 - 50.

Lo anterior, lo mencionó en el marco de la presentación del informe de resultados de las 12 convenciones de participación democrática que se llevaron a cabo en todas las regiones de la entidad.

Dialogaron con casi 30 mil militantes y sus familias, quienes votaron de manera secreta y abierta, para determinar la forma en que van a participar en la contienda

electoral y sobre la plataforma política electoral que seguirán.

"Los resultados preliminares nos indican que el Estado de México requiere un cambio, 8 de cada 10 mexiquense quiere un cambio, también sirvió para demostrar la fuerza real que tiene el PVEM en todos los municipios".

Entre las propuestas que abandonan su plataforma electoral se encuentran: presupuesto etiquetado para banco de alimentos, mejorar la seguridad, extender la línea del metro de 25 kilómetros con sus respectivas terminales.

Detener la violencia de género con castración química a los violadores "de este estado con penas ejemplares es la única manera que vamos a detener esto, también cadena perpetua a abusadores infantiles, no merece un derecho humano".

Agua de calidad para todos con captación de agua pluvial, bebederos de agua potable en espacios públicos y en escuelas públicas. Basura cero con la adquisición de tecnología para su correcto tratamiento.

"Quien sea el candidato, sin importar cómo vamos a contender, debe enarbolar esta plataforma electoral, aunque vayamos en candidatura común o solos".



◀ En un anuncio a medios, José Alberto Couttolenc reconoció que la mayoría de los militantes prefieren un cambio de gobierno.

Foto especial